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REQUERIMENTO 0186/2025

Requeiro à Mesa, nos termos regimentais, que seja oficiado a senhora Prefeita Municipal,
solicitando informações se existe uma data prevista para juntamente aos setores competentes
retomar o Programa "Caravana da Saúde" ou "Caravana da Cidadania", para atender a zona
urbana e bairros rurais de nosso município.

JUSTIFICATIVA

Este parlamentar tem recebido pedido de munícipes que recordam como o referido programa
foi muito importante quando realizado em administrações passadas. Pois a Caravana da
Saúde, é um programa que assume integralmente o compromisso da reestruturação do
sistema de saúde, com o objetivo de proporcionar uma melhor assistência à população.
Considerando os problemas levantados pela Câmara Municipal, que atinge a estrutura de
atendimento de média e alta complexidade concentrada. Temos a garantia do acesso aos
serviços de saúde de forma rápida e a manutenção dos atendimentos, proporcionando a
melhor qualidade da saúde dos itapevenses, esta deve ser a principal meta do programa que
poderá atender tanto a população urbana quanto rural, trazendo atendimentos de alguns
serviços importantes, como por exemplo: consultas odontológicas, tomografia
computadorizada, raio-x, mamografia, vacinas, exames para aferição da pressão arterial,
glicemia, HIV, além de contar com capacitação, palestras e gincanas para a população. Elevar
os serviços de saúde e atendimento social é a meta do programa Caravana da Saúde para
garantir a cidade de Itapeva a qualidade nos atendimentos essenciais em saúde, evitando não
apenas o acúmulo de demandas, mas também mantendo a excelência dos serviços oferecidos
para toda a população de forma igualitária. Na Área Social: orientações de programas sociais
como atualização do CAD-Único, BPC, Bolsa família, Renda Cidadã, Assistência jurídica entre
outros benefícios sociais que pode se oferecer a população. Para as crianças e jovens
atividades recreativas com brinquedos, Oficina de danças e músicas e distribuição de doces
etc. Pelo exposto e convicto de que o referido programa trará grandes benefícios e momentos
de interação entre a população e o poder público, aguardo resposta.

Palácio Vereador Euclides Modenezi, 25 de junho de 2025.
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